

## 西条自慢の「春の七草」で食育

### 七草雑炊を学校給食でいただきました

12月16日・17日にJA西条にご協力をいただき、市内の小中学校の給食に七草雑炊が登場しました。玉津小学校では、七草生産農家や野菜ソムリエの方による七草まつわのお話を聞いた後、西条の新春の味に舌鼓をうっていました。



### 七草がゆで地域の人たちとの交流を



小松山草会・小松盆栽教室主催の七草がゆを食べよう会が、1月7日、約50人が参加して小松公民館で行われました。七草や日本古来の風習について学びながら、七草がゆを炊いて和やかな交流のひとつを楽しみました。

## Camera まちのわだい Spot



### 地下水の保全について意見交換



12月21日、西条地区の自治会や土地改良区の代表者など約60人が参加し、「第1回地下水の保全と活用を考えるワークショップ」が、市役所庁舎本館で開催されました。愛媛大学の高瀬恵次教授による基調講演などの後、意見交換が行われ参加者からは貴重な提言などもいただきました。

## 「自助と共助」 地域ぐるみでの防災力の向上をめざして！

### 12/18 第2回 子ども防災サミット

市内の小学校25校の代表者60人が、防災キャンプに参加した感想や、これまでの活動内容等について発表しました。どのようなことを学び、そしてそれを学校や家庭、地域にどう伝えたのか、また今後の取り組みに向けた積極的な意見等を聞くことができました。



### 12/13 総合防災訓練 (東消防署管内)



大町・神戸・加茂地区の自治会や小中学校生らの参加による総合防災訓練が、西条南中グラウンドで行われました。救急搬送や初期消火などの実践的な訓練のほか、関係機関による啓発・展示コーナーもあり、約1,200人の参加者は熱心に取り組んでいました。



## スポーツにかける想いは寒さになんか負けない！

### 12/27 宇高菜絵 柔道教室



次世代育成支援スポーツ事業「柔道教室」が、宝くじの収益による助成を受けて総合体育館で開催されました。講師は、西条市出身でこれまで数々の国際大会で優勝し、今や日本柔道界を担う宇高菜絵選手。参加した子どもたちは、宇高先輩の模範演技を真剣なまなざしで見つめていました。

### 12/12～13 ラグビーフェスタ兼高校強化合宿



中四国地区の全国高校ラグビー選手権出場校による大会前の合同強化合宿と、6回目となる市ラグビーフェスタが、東予運動公園球技場およびピバ・スポルティアSAIJOで行われました。強化合宿には、西条・東予両高校のラグビー部も参加して交流試合を行いました。

### 1/16 ちびっこ駅伝大会



市内の小中学生1,042人がピバ・スポルティアSAIJOに集合して、ちびっこ駅伝大会が開催されました。大きな歓声が飛び交う中、人工芝のフィールド上でタスキをつなぎました。

### 1/10 耐寒マラソン大会



冬の張り詰めた空気をものともせず、元気あふれるランナー769人が、自己記録の更新に挑戦したり、マイペースのランニングなどで、それぞれゴールをめざしました。

### 12/20 駅伝競走大会 (西条会場)



市内はもとより新居浜・今治市からの申込みもあり、5部門に73チーム・384人のランナーが参加しました。当日は快晴に恵まれ、チームのタスキにメンバーの汗が光っていました。